Mueren 6 al descubrir célula en La Floresta

mujeres, integrantes de una célula extremista, murieron acribillados a balazos durante enfrenta-miento en colonia La Floresta, según informa la Guardia Nacional. Hasta ayer por la tarde,

solamente habían sido identificados Carlos Alfredo Carrillo Ramírez, de 21 años; Elmer Omar Gri-maldi Zelaya, de 30; Adol-fo Meléndez Henríquez, de 35 y Wilfredo Edgardo Baires Quinteros, de 20.

Dos mujeres, no habían sido identificadas aún. Otros diez hombres huyeron, según el informe oficial, cuando comenzó el enfrentamiento.

Comunicado oficial

Damos a conocer, a continuación, el comunicado oficial, en torno a este hecho que ha conmovido a los habitantes de la colonia La Floresta, donde se produjo el enfrentamiento. Dice así:

"Este día a las 10:15 horas se inició un operativo en el cual, ante la presen-cia de la vecindad local, se instó a los sospechosos a que se rindieran y abrieran las puertas, al

Pasa a la página 58



Mayor producción de maíz espérase 80-81

"Una producción de 16 millones de quintales de maíz de los cuales se exportarán 2 millones— se espera de la cosecha 1980-1981, proveniente de 400 propiedades in-

niembro de la Junta Revolucionaria de Gobierno, di miembro de la Junta Revolucionaria de Gobierno, di rante un recorrido ayer por la hacienda San Isidro, jurisdicción de Izalco, adonde asistió junto con el Dr. Antonio Morales Ehrlich, para presenciar la elección de la Junta Directiva Zonal de Cooperativas de Sonsonate.

El gobernante continuó diciendo: que la situación actual de la Reforma Agraria es de avance y que ya se había sembrado todo lo que se planificó, al grado de esperar el resultado mencionado.

Explicó que parte de la importancia del proceso agrario del país estriba en que no hubo necesidad de violen-cia, para su ejecución. Añadió que la primera fase de la misma, se realizó con la toma de las haciendas; la se-gunda con el Decreto No. 207, y la tercera fase que ya se está ejecutando y la cual consiste en que los aparceros y

arrendatarios serán los dueños de las tierras. El Ing. Duarte indicó, que el sector campesino está dando muestras de satisfacción y lo que es más importante, está dando su aporte para que el proceso por el que se encaminan no se detenga. "Actualmente se han beneficiado a unas 70 mil familias campesinas",

Pasa a la página 17

DECOMISO. Parte del decomiso de aparatos impresores, propaganda y armas que les fue hecho a los ocupantes de una casa en Colonia La Floresta. Murieron 6.

Agradece ex dirigente de FPL trato recibido

Cartas desde México. Estados Unidos y Europa ha enviado a autoridades salvadoreñas el licenciado Julián Otero Espinoza, ex dirigente de las Fuerzas Populares de Liberación Farabundo Marti, expresándoles sus agrade-cimientos por el trato recibido durante el tiempo que

permaneció preso. El licenciado Otero Es-

pinoza, abandonó nuestro país el 19 del presente mes, acompañado de familiares haciendo escala primeramente en México: luego en los Estados Unidos de América y hoy en Europa, donde posible-mente se quede a vivir.

La cooperación brindada por el Lic. Otero Espi-Pasa a la página 43

Celebración del Día del Periodista mañana hará APES

Mañana en la noche se realizará en la Casa del Periodista la toma de posición de la nueva Junta Directiva de la Asociación de Periodistas de El Salvador —APES—, como número especial dentro del Día del Periodista Salvadoreño.

La ceremonia, se dijo, se realizará en presencia de periodistas, socios, in-

Pasa a la página 43



Foto de LA PRENSA, por A. Flores. VICTIMA. Santa Ana. La profesora Eufemia Segura Pacheco de Guadrón, de 45 años, fue ultimada en su ca-sa por tres sujetos que llegaron con los rostros cu-biertos.



DR. CASTRO. En el tramo de via que une las Carrete ras Panamericana y del Li-toral, fue encontrado el cadáver del Dr. José Ale-jandro Castro. Había sido

Cobrador de buses ultimado en San Vicente

(San Vicente). Con varios golpes en la cabeza y un balazo en el mejilla izquierda fue encontrado anteayer el cadáver del cobrador de buses Tomás Villalta Granadeño de 24

cadáver fue encontrado a inmediaciones de la colonia 27 de Septiembre en una barranca de dicha colonia, siendo identificado el cadáver por la compañera de vida señora María Candelaria Pasa a la página 62

Impiden explosión de artefacto de dinamita

La Comisión de Explosi-vos de la Policía Nacional, impidió que a inme-diaciones de la Escuela de Ciegos explotara ayer un artefacto conteniendo trece candelas de dinamita.

Según el informe oficial, la poderosa carga explosi-va fue descubierta sobre la 5a. Avenida Norte y 21a. Calle Poniente, oculta por una pancarta en la que se leía: "Muerte a la tiranía militar, vivan las milicias populares de liberación

FPL". Después del análisis técnico, se estableció que la bomba sería accionada por medio de una orquilla de madera, provista de dos baterías de lámpara de mano, que se encontraba sostenida por una cuña de madera que a su vez sería accionada por un cordel colocado en una puerta cerca a un cerco de púas inmediato a la Escuela de Ciegos.

Vecinos que circulan Pasa a la página 25

De San Miguel

Farmacéutico e hijo hallados muertos ayer

Ayer por la mañana, fueron encontrados los cadáveres del químico farmacéutico José Ale-jandro Castro, de 62 años y su hijo German Napoleón Castro Velásquez, de 18. Fueron secuestrados el 16 del presente mes en la población de El Tránsito, departamento de San Mi-

guel.

Los cuerpos aparecieron en el tramo de vía que une las Carretera Pa-namericana y del Litoral, kilómetro 149, en el lugar conocido como El Delirio. Cuando se produjo el se-

cuestro el 16 del presente mes, ellos se hallaban en la farmacia de su propiedad en la población de

El Tránsito. Los plagiarios llegaron en número de veinte, y primera-mente cortaron las líneas de comunicación, y luego procedieron a llevárselos con rumbo desconocido.

En ninguna ocasión, la familia de los dos plagiados recibió comunica-ción de parte de los pla-giarios, según informaron las autoridades que man-tuvieron contacto para conocer la situación.

El fallecido deja a su esposa doña Gilma Eliza-beth Velásquez de Castro, y sus hijos Alejandro, Gilma Elizabeth y Nelson Castro Velásquez. Tam-

Pasa a la página 25

Reconocimiento de 6 cadáveres hacen jueces

(Santa Ana). cadáveres fueron reconocidos ayer por las autori-dades judiciales, uno de ellos identificados como estudiante del Instituto Nacional de Santa Ana,

El estudiante fue identificado por su familia como Joaquín Hernández Martínez, de 20 años de edad. El cuerpo había sido dejado ayer en la mañana frente a la casa donde mataron el lunes en la tarde a

la profesora Eufemia Segura Pacheco de Guadrón, en el barrio San Antonio, como se informó ayer.

Cuatro muertos

Cuatro muertos fueron reconocidos en el desvío de la carretera que condu-ce de Texistepeque al cantón San Miguel, ayer

en la mañana. Los cuerpos presentaban varios balazos en sus Pasa a la página 17